



## Antorcha olímpica ya está en Milán

### Description

La antorcha olímpica completó ayer 60 días de viaje por Italia y ya está en Milán, donde hoy en el mítico Estadio Giuseppe Meazza comenzarán oficialmente los Juegos de Invierno 2026.

En total, más de 10 mil personalidades, entre deportistas, celebridades y representantes de instituciones, portaron el fuego sagrado a través de la geografía italiana.

Figuras locales como el exfutbolista Fabio Cannavaro y los líderes políticos Sergio Mattarella (presidente de la República) y Giorgia Meloni (presidenta del Gobierno), además de artistas como Jackie Chan y Snoop-Dogg estuvieron entre sus portadores.

Por primera vez en la historia, este viernes se procederá al encendido simultáneo de dos pebeteros en las dos ciudades sede (Milán y Cortina d'Ampezzo), separadas por más de 400 kilómetros.

En la capital lombarda la llama se colocará en el Arco de la Paz, y en Cortina será en la Plaza Dibona, aunque se mantiene la incógnita con los encargados de encender los dos pebeteros.

Entre los 10 abanderados para el desfile escogidos por el Comité Olímpico Internacional (COI) y la Fundación Milán-Cortina estará Rebeca Andrade, la atleta olímpica más laureada en la historia de Brasil.

El Maipo/Prensa Latina

### Date Created

Febrero 2026